

Nuestro prolífico autor y colaborador, **Máximo García Ruiz**, hace una pausa esta vez en sus entregas de artículos sobre historia o teología y nos ofrece un poema sobre la fe.



(Máximo García Ruiz, 26/11/2021)

La fe

no es un conjunto de certezas,

no es aprender de memoria

ni cumplir con diligencia

un catecismo barroco

y hacer después penitencia.

La fe se alimenta de dudas,

cuando busca la certeza;

creemos después de haber dudado,

dudamos después de haber creído.

Cristo mismo en la cruz muestra sus dudas,

Señor ¿por qué me has desamparado?

Y desde el leño de donde brota su queja,

confiesa: todo ha sido consumado.

Duda Tomás cuando sus compañeros,

que también habían dudado,

le cuentan que Jesús, el Maestro,

¡ha resucitado!

Y ha de meter su dedo en la llaga,

para aceptar, por fe, que es el Enviado.

La fe es como un extenso erial

cubierto de rastrojos y maleza

que hay que aprender a cultivar,

esperando cosechar la certeza.

Autor: Máximo García Ruiz. Noviembre 2021 / Edición: Actualidad Evangélica

© 2021- Nota de Redacción: Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.



***MÁXIMO GARCÍA RUIZ**, nacido en Madrid, es licenciado en Teología por la Universidad Bíblica Latinoamericana, licenciado en Sociología por la Universidad Pontificia de Salamanca y doctor en Teología por esa misma universidad. Profesor de Historia de las Religiones, Sociología e Historia de los Bautistas en la Facultad de Teología de la Unión Evangélica Bautista de España-UEBE (actualmente profesor emérito), en Alcobendas, Madrid y profesor invitado en otras instituciones. Pertenece a la Asociación de Teólogos Juan XXIII. Ha publicado numerosos artículos y estudios de investigación en diferentes revistas, diccionarios y anales universitarios y es autor de 29 libros y de otros 14 en colaboración, algunos de ellos en calidad de editor.

{loadposition maxgarcia}